

# Cuba

## 65 años de revolución

**E**l 1 de enero de 1959, hace 65 años, el intenso accionar combativo de las columnas rebeldes en la Sierra Maestra y en el centro del país, provocaron el derrumbe militar de la dictadura de Fulgencio Batista, quien invadido por el pánico, huyó precipitadamente del país. Con el desmoronamiento del ejército de la tiranía, rápidamente los barbudos, los imbatibles guerrilleros de Fidel, asumen las riendas del poder, oficializando así el triunfo de la revolución.

La historia de Cuba es como una estela en el firmamento, un largo rastro de dignidad, marcado por sus héroes y libertadores con nombres de sinfonía humana, como Martí, Fidel, Raúl, Celia, Camilo y el Che. En las huellas de su admirable lucha están el asalto al Cuartel Moncada, la creación del Movimiento 26 de Julio, la lucha del Che por la reforma agraria, el Granma, la Sierra Maestra, la respuesta a la invasión de Playa Girón y la crisis de los misiles...

A Cuba le tocó vivir al borde del peligro, muy cerca de las garras y los gruñidos del terrible "monstruo del norte", como llamaba Bolívar a los Estados Unidos. Y, como Washington no ha podido satisfacer su codicia de anexarse a la isla como lo hiciera con México al que despojó de gran parte de su territorio para formar 8 nuevos Estados, le ha decretado a la isla de Martí y de Fidel el inhumano y genocida bloqueo económico, comercial y financiero, le ha impuesto infames sanciones restrictivas y ha pretendido sin éxito arrebatarle su libre autodeterminación como país soberano.

Cuba no protege terroristas, como sí lo hace Estados Unidos con el Estado terrorista de Israel que asesina a miles y miles de niños y mujeres, y a hombres inocentes sin hacer distinción entre civiles y objetivos militares. Israel actúa sobre seguro y con la certeza de la impunidad garantizada por Estados Unidos a través de ese viejo desvergonzado, Joe Biden, que preside el gobierno de la Casa Blanca.

Gracias Cuba por brindarle toda la solidaridad a Colombia en la búsqueda de la paz. Gracias Fidel, gracias General de Ejército Raúl Castro y gracias presidente Díaz-Canel por tanta solidaridad para ayudar al logro de la paz de Colombia. Eso no es terrorismo.

Solidaridad del mundo todo, con la mayor de las Antillas, solidaridad con ese pueblo que es el más solidario de toda la tierra.

**SEGUNDA MARQUETALIA**  
**FARC-EP, CDF-EB, CGB**  
**Dirección Nacional**

Enero 1 de 2024